

Quelques cours d'éloquence pour faire venir les filles à vous... - 1/1

Qui n'a pas rêvé de conquérir la fille de ses rêves ? Voilà quelques phases et attitudes à prendre en compte...

Je travaille pour l'école lorsque je suis à l'étude, je me fais passer ainsi une rumeur d'intellectuel. Parfois, des filles me demande si je vais bien... La plupart du temps, c'est ma dulcinée qui me dit cette phrase. C'est pourquoi il y a quelques mois, je lui ai déclaré ma flamme...

Chère (...). Depuis que je t'ai vue, je savais que tu étais là pour me reconforter en cas de besoin. Je te considère comme une amie. Tu me disais que ce n'étais pas réciproque mais malgré ce vide, je pleurerai ton départ même si le bateau ne par pas avant plusieurs mois.

C'est pourquoi que désormais, je me considère comme un bateau. Un bateau qui doit arrivé au port en traversant les mille et uns dangers de la mer... Durant toute ces années, j'ai vécu seul dans un bateau avec personne à qui parler puis un jour de beau temps, j'ai aperçus un phare. Il faisait nuit et depuis ce jour là, ce phare me donne de l'espoir dans mon coeur.

Qu'en pensez-vous ? C'était un récit poétique que j'avais inventé au moment même. Si vous remarquez que j'aurais peut-être repris la moindre idée d'un auteur connus voir même de vous, faites le moi savoir.

Contrairement à ce que certains pourraient le penser, lorsque la personne à qui j'avais adressé ce poème m'a quitté sous prétexte que je n'étais pas son type d'homme, je n'ai pas eus le "traditionnel" râteau après la rupture. Au contraire, personne n'a été mis au courant par le moindre espions qui existent... Donc, vous pourriez peut-être vous servir de cet extrait... (Attention, ne faites pas la cours à une fille avant d'être sur à 100% de la sincérité de votre prochaine "conquête").

Pour le moment, je suis libéré de toute trace de stress. Cela aide pour mettre à l'aise les filles avec qui je voudrais discuter. Dans le cas où vous voulez discuter avec une fille dans le but de devenir son petit-ami, évitez de lui parler lorsque vous êtes stressé : j'ai remarqué que depuis que je suis calme, les autres se tournent plus facilement vers moi...

Pour ce qui est question d'une simple amitié, parlez lui un peu chaque jour de tout et de rien. Après, laissez faire la magie du temps...